



Communes solidaires, la municipalité et les habitant·es se mobilisent à Cachan contre la réforme des retraites

Le 30 janvier 2023,

Alors que débute, ce lundi, l'examen du projet de loi visant à allonger la durée du travail des Français présenté par le Gouvernement, Cachan comme d'autres villes se mobilise contre la réforme des retraites. **#CommunesSolidaires**

Après la mobilisation intersyndicale historique du 19 janvier réunissant près de 2 millions de personnes dans les rues partout en France afin de dénoncer cette réforme à la fois injuste et brutale, une nouvelle journée de mobilisation se tiendra ce mardi 31 janvier.

Considérant que l'allongement de l'âge de départ à la retraite à 64 ans toucherait particulièrement les femmes ainsi que les Français·es aux carrières hachées et aux métiers les plus difficiles, la Municipalité organise un rassemblement solidaire devant l'Hôtel de Ville de Cachan à 11h30, en soutien au mouvement national.

Un départ pourra être envisagé en début d'après-midi pour rejoindre le cortège de manifestants qui partira à 14h de la Place d'Italie à Paris.